

LE GROUPE THÉÂTRAL «LES GLOPS»

a l'immense tristesse de faire part du décès de

Walter SCOLARO

Président et fondateur

Walter, tu étais rempli d'une telle bonté, bienveillance et générosité que nous ne réalisons pas encore tout ce que tu nous as apporté.

Grâce à toi, les Glops sont, bien plus qu'une troupe de théâtre, une magnifique histoire d'amitié.

Malheureusement, le rideau est tombé bien trop vite...

Jacqueline, Damien, Guillaume et famille, recevez nos plus profondes et sincères condoléances.